



Baden-Württemberg.de

📅 27.05.2011

HOCHSCHULEN

Empfehlung des Wissenschaftsrates zum Promotionsrecht für Zeppelin Universität

Wissenschaftsministerin Theresia Bauer begrüßt die heutige Empfehlung des Wissenschaftsrates zum Promotionsrecht für die Zeppelin Universität in Friedrichshafen. „Die Empfehlung des Wissenschaftsrates ist ein entscheidender Schritt für die erstmalige Verleihung des Promotionsrechts an eine Privathochschule in Baden-Württemberg durch das Wissenschaftsministerium. Ich sehe darin eine Bestätigung der dynamischen und überzeugenden Entwicklung der Zeppelin Universität“, sagte Theresia Bauer am 27. Mai in Stuttgart.

Nach der Empfehlung des Wissenschaftsrates soll die Zeppelin University in Friedrichshafen nach Erfüllung von Auflagen das Promotionsrecht erhalten. Das Votum des Wissenschaftsrates ist an die Voraussetzung eines weiteren personellen Ausbaus geknüpft.

Quelle:

Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst Baden-Württemberg

Link dieser Seite:

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/empfehlung-des-wissenschaftsrates-zum-promotionsrecht-fuer-zeppelin-university>